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 主席：我现在宣布裁军会议第 1219 次全体会议开始。在我们着手进行今天
的实质性工作之前，请允许我代表裁军会议和我本人，向上周在缅甸地震中遇难

的受害者及其家属表示真诚的哀悼。 

 你们收到的文件是 CD/WP.565/Rev.1。我谨向你们提供一些该报告的背景。
你们可能忆及，3 月 24 日，在这个军备控制理事会会议厅内，人们强烈反对再
回过头去讨论 565文件，我作为主席表明我愿意听从各位成员的意见，悉听各位
成员的指导。随后，我决定于 3 月 25 日就 565 文件举行一次不限名额的非正式
磋商。在这样地情况下，我于 3 月 25 日举行了关于 565 文件的不限名额非正式
会议。那次会议的结果是对 565要点初步产生了协商一致意见，但一项理解是我
必须进行两个更改。一个更改是重新安排在中国担任主席的剩余三个星期内的各

种活动的时间，第二个更改是我确认四个核心问题以及 5-6-7 联合项目协调员的
姓名。 

 因此，在那个情况下，我说，根据最初步的协商一致意见，我将努力向各位

成员提交一份基于 565 的 Rev.1 性质的报告。这样，在 3 月 25 日结束之前，我
通过秘书处分发了 Rev.1 的草案供各位成员审议，之后在昨天主席的磋商会议
上，我向区域协调员介绍了 Rev.1 文本内的更改，并请区域协调员向所有成员转
达。这就是 Rev.1 案文的背景，我现在将其提交所有在场的成员，并愿征求他们
的意见，有没有任何代表团现在愿意发言？如果没有任何反对意见，就这样决定

了。 

 感谢你们的理解。由此，我想可以结束这次全体会议今天的工作。如秘书处

所宣布的那样，本次正式全体会议之后一两分钟将进行了有关议程项目 1和 2的
非正式全体会议，着重于讨论核裁军。尊贵的斯里兰卡大使将主持与协调这次非

正式会议。因此，这次正式全体会议休会。谢谢你们诸位，几分钟后，在尊贵的

斯里兰卡大使的协调下，我们将回来开会。 

会议于上午 10时 25分结束。 

 


